

# Shinka

進化 × 深化 = 真価



郡山市立安積中学校 3年 学年日より

〒963-0106

郡山市成山町 1

TEL 024-945-1489

2023.12.22 No.34

文責：中澤正英



## 第2学期 終業式 学年代表生徒の発表



12/22(金)に、終業式が行われました。3学年代表生徒の発表を紹介します。

### 2学期を振り返って

### 3年3組 井上 七緒

私達3年生にとって、一人一人がよく自分を見つめ直すことができた2学期となりました。将来、どのような職業に就きたいのか、そのためにどの高校を志望するか、合格するために今の自分には何が必要か、常に**自分と向き合う日々**が続きました。その中で、「自分を知る」ということがとても難しいことだとあらためて気づきました。

私たちは「受験生」とであるという意識も高まり、学習と生活の両面で何事にも一生懸命取り組もうと頑張ってきました。学習面では、**ノートの取り方を工夫したり**、分からないところがあると**教え合ったり**、真剣に授業に取り組むことができました。また、定期テストや毎月の実力テストでは、それぞれ自分の弱点を見つけ、克服するために進路教材や自主学習で何度も予習や復習に取り組みました。生活面では、成山祭や合唱コンクールで、各クラスともさらに**団結力を高め**、多くの場面で仲良く、協力して取り組むことができるようになりました。

このように、3学年の大きなスローガンである「Shinka」に向かって、学年として大きく前進できた2学期となりました。しかし、まだまだ学年として取り組んでいかなければならない課題や、一人一人の個人で克服していかなければならない課題も残っています。冬休みが終わると、いよいよ私立高校の受験が始まります。振り返った時に後悔しないように、**進路実現**、そして**卒業**に向かって、さらに「Shinka」できるように、3学期も学年で**一致団結**していきたいです。

## 充実した冬休みに！

明日から17日間の冬休みがスタートします。中学3年生の冬休みは、受験に向けてさらに「Shinka(進化×深化)」するチャンスです。また、**県立高校前期選抜の受験校を決める時期**でもあります。そのためにも、**時間を大切に**し、**目標達成に向けて計画的に生活**できるよう、ご家庭でも励ましてください。

### 3学期は 1/9(火) スタート

#### <始業式の日程>

8:10	登校
8:10~8:20	朝の短学活
8:35~9:05	始業式 ※制服
9:10~9:20	清掃
9:30~10:15	学級活動
10:25~11:10	授業(火5)
11:20~12:05	授業(火6)
12:10~12:20	帰りの短学活
12:35	完全下校

### 【1/9(火)の持ち物】

- 通知票
- 冬休みの計画表
- 冬休みの課題
- 生活記録ノート
- タブレット
- 充電ケーブル
- 上履き
- ジャージ
- 県立前期申込書(1/15申込締切)
- 授業の準備(火5・火6)
- 雑巾1枚(学級による)
- ティッシュBOX1箱(学級による)



## ～ 1月の予定 ～

日	曜	曜	行事	授業	給食	完全下校
8	月		成人の日			
9	火	B	始業式 職員会議	式 学 5 6	なし	12:35
10	水	A	実力テスト	国 数 英 理 社	○	17:30
11	木	A	第4回定期テスト	健 社 国 英 水5 総	○	17:30
12	金	A	第4回定期テスト 尚志 特待・推薦併願入試	健 数 理 4 学	○	17:20

### 実力・定期テスト

**1/10(水) 実力テスト**  
高校入試対策テストです。

**1/11(木)・12(金) 定期テスト**  
3年の成績をつける貴重な資料となります。

※1/12からは、私立高校の入試が始まります。

# 学年集会で2学期の振り返り

12/20(水)に、学年集会を行いました。各学級の代表生徒が2学期の反省と3学期に向けての目標を発表しました。その発表内容を紹介します。

## 【3年1組代表 野尻 萌音】

様々な行事があった2学期も終わりを迎えようとしています。そこで、2学期の3年1組が良かった点と反省すべき点を2つずつ発表します。

良かった点の1つ目は、合唱でクラスの団結がより深まったことです。初めの合唱練習では、クラス全体がまとまらなかったり、意見がぶつかったりすることもありました。しかし、本番が近くなるにつれて、お互いにお互いのパートの改善点や良い所を伝え合うことにより、さらにいい合唱にしようとクラスがまとまり、団結することができました。

良かった点の2つ目は、受験生としての意識が高まったことです。休み時間などの時間を使い、面接練習や勉強を教えあう人が増えました。これからも継続していけるようにしたいです。

反省すべき点の1つ目は、時間を見て行動できていない人が多かったことです。チャイムが鳴ってから動き出したり、次の授業の準備をしたりする人が多く見られました。

反省すべき点の2つ目は、授業態度です。授業中、先生の話を見聞かずしゃべっている人が見られました。3学期は、メリハリをつけて行動していきたいです。そして、良かった点は継続し、反省すべき点は改善し、進化できるようにしたいです。

3学期は、中学校生活最後なので、悔いが残らないよう、受験に向けて勉強を頑張りと、充実した学校生活を送っていきたいです。



## 【3年2組代表 門馬 陸人】

中学校最後の2学期が終わり、いよいよ受験が目の前にせまってきました。2学期を過ごして、2組の良かったところ、3学期までに直すべきところがそれぞれ1つずつあります。

2組の良かったところは、成山祭の合唱コンクールへの取り組み方です。毎朝、どのクラスよりも早く沢山の人が集合し、難しいところを繰り返し練習しました。本番では残念な結果に終わってしまいましたが、クラス一丸となって同じ目標を目指すことで、2組全体の仲が深まったと思います。

3学期までに直すべきところは、受験生としての自覚が足りなかったところでした。例えば、毎日の新研究や教科ごとの課題に対しての提出率が安定しなかったり、休み時間の過ごし方が適切なものでなかったりしていました。冬休みの課題が3学期初日にそろそろようにすることから、しっかりしていきたいです。

2組全員が笑顔で卒業できるよう、2組の良いところをそのままに、直すべきところはしっかり直して、全員が自信をもって受験に臨めるように協力していきたいです。



## 【3年3組代表 西宮 光聖】

もうすぐ2学期が終了します。振り返ってみると、毎日様々な出来事がありましたが、一番心に残っている楽しかった思い出は、中学校最後の文化祭です。

今年は合唱コンクールの実行委員になり、積極的に係の仕事に取り組みました。実行委員としての仕事は沢山あり、とても準備が大変でしたが、みんなで協力して成し遂げることができました。また、クラス合唱では、直前に学級閉鎖になり、思うように練習ができないこともありましたが、しかし、本番ではクラス一丸となって、これまでで一番の、最高の演奏ができました。文化祭後は、クラスの雰囲気もさらによくなり、入試に向かって意識の高まりが感じられるようになりました。まだまだ課題もありますが、全員で団結して、少しずつ前に進みたいと思います。

作家であるエリック・カールが描いた、「失敗してもすべてを糧にしていこうこと」、「失敗を恐れずに夢を目指してほしい」というメッセージを込めた絵本があります。これから冬休みに入り、いよいよ3学期からは受験が始まります。これまで、できなかったことや逃げていたこともたくさんありますが、失敗を恐れず、しっかりと自分の課題に向き合い、強い意志をもってこの冬休みを過ごしたいです。そして、進路実現に向けて、自信をもって入試に臨みたいです。

